

RASGOS DE IDENTIDAD

En el Colegio Timón entendemos que la educación religiosa como tal y la transmisión de la fe son responsabilidades de la familia y que son los padres y madres quienes deben proponer a sus hijos e hijas la aceptación de sus propias creencias o las alternativas que estimen convenientes. Por esta razón en el Timón no se imparte la asignatura de “Religión” en un sentido excluyente o proselitista. En su lugar la ofrecemos como un marco bíblico de trabajo común e interconfesional sobre los valores y enseñanzas del evangelio que permite que participen y se sientan cómodos niños y niñas de diferentes denominaciones.

1. La confesionalidad evangélica del centro se define por su origen, por sus estatutos y por su trayectoria pedagógica.
2. Somos conscientes de que finalmente la asunción de valores es una opción personal, pero en la edificación de la propia persona, los educandos suelen emplear los materiales que tienen a su alrededor.
3. La acción educativa potenciará el conocimiento y el ejercicio de la cultura bíblica y de la cultura judeocristiana también por sus implicaciones en nuestra historia occidental.
4. La identidad cristiana del centro no se concreta en una o varias materias, sino que actúa como eje transversal en todo el currículo.
5. La titularidad y el arraigo en una determinada concepción cristiana -la adventista- no excluye en ningún caso la apertura a otros mundos religiosos. La institución ofrece un marco de encuentro y diálogo en el que se siente cómoda y respetada la diversidad que configura y enriquece nuestro centro.

El **Colegio Adventista Timón** se define como confesionalmente **cristiano** y en este hecho fundamenta sus planteamientos formativos. Así, descubre en Jesús una vida que apuesta por la **libertad** (Gál 5,1,13; 2 Cor 3,17); la **justicia** (Mat 5,6); la **paz** (Mat 5,9); el **amor** solidario (1 Cor 13, 1-8); la **igualdad** (Gál 3,28); la **tolerancia** (Rom 14,3) y la **esperanza** (Rom 15,13). En transmitir estos valores básicos concentra su tarea educativa.

Además, se trata de un centro que asume las principales aportaciones del **cristianismo reformado**, basándose en el texto paulino de 1 Cor 1,18 .

Por último, el **Colegio Adventista Timón** presenta una adscripción adventista, que introduce como valor decisivo la **esperanza**. Así, persigue formar en una visión del mundo para la que no tiene sentido acomodarse ante los éxitos o desesperar de los fracasos. Porque la realidad no está prefijada y lo que es, no coincide con aquello que puede llegar a ser. La provisionalidad de todo logro, la apertura a nuevas posibilidades, la no rendición ante los límites que plantea lo real (Rom 4,18; 8,24), son componentes ineludibles de la educación en la esperanza aquí propuesta.

Recapitulando, cabría afirmar que estamos ante una institución confesionalmente cristiana, enmarcada por la herencia reformada, pero de concreción adventista.

En esta Programación General Anual (PGA) se recoge la documentación de planificación y organización para el curso 2023-2024.